

# こんにちは、 日本共産党 井上けんじです



日本共産党南地区委員会 ☎ 371-9164 自宅 ☎ (F兼) 691-3323 (携帯) 090-7880-9442  
 日本共産党京都市会議員団 ☎ 222-3728 FAX 211-2130  
 市議員団ホームページ <http://cpgkyoto.jp/> E-mail [info@cpgkyoto.jp](mailto:info@cpgkyoto.jp) 2019年1月13日号



## 年末年始も市政・国政報告

年末の終い弘法や元旦等、社会保障切り捨てやまちこわしなど市政の現状と市議会刷新を訴えています。安倍内閣の軍備拡大・格差拡大、消費税増税等国民イジメの政治は、京都にとっても大問題。

市会第一党が実現すれば市政は大きく変わります。参院選にも連動します。絶好のチャンスです。私も死に物狂いで頑張ります。ご指導ご鞭撻、よろしくお願ひします。

◎桂川の嵐山く木津川の自転車道にツイレが少なく困っています。

◎校で話が合っていない。

◎教育委員会と現場の学校で話が合っていない。

◎伏見の呉竹センターでのボランティア養成講座を南区でもやってほしい。講座終了後、教育委員会と現場の学校で話が合っていない。

◎京都市議会議員団が却って危ない。

◎伏見の呉竹センターでのボランティア養成講座を南区でもやってほしい。講座終了後、教育委員会と現場の学校で話が合っていない。

◎京都市議会議員団が却って危ない。

◎伏見の呉竹センターでのボランティア養成講座を南区でもやってほしい。講座終了後、教育委員会と現場の学校で話が合っていない。

新年、明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひいたします。今年、アベ内閣退陣、市政刷新の年に新年にあたり、井上けんじ議員に聞きました。

※ ※

―明けましておめでとうございます。―

井上議員(以下、●)

おめでとうございませう。旧年中のご愛読、ご愛顧に心より御礼申し上げます。本当にありがとうございます。今年もよろしくお願ひします。

―今年はどうな年になりそうですか?―

●アベ内閣さようなら、市政刷新の年になりそうというより、なる年とするように頑張らなければならぬと思います。

―消費税増税や軍備拡大・格差拡大の安倍内閣はいかがですか。―

●最早、末期的症状と言ふべきだと思ひます。大企業減税・軍拡をやめれば、消費税増税しなくても社会保障拡充、格差縮小は可能です。内閣追隨の市政と

これに何でも賛成の市議会も転換が必要だと思ひます。

―内閣退陣や市政刷新の見通しはいかがですか。―

●安倍内閣の支持率は下がりつつあります。市長も、消費税増税を市バス地下鉄運賃や水道料金等に転嫁、介護保険料値上げなど、国言ひなりです。国政も市政も転換への期待は大きいと考えます。その期待の輪を、みんな

## 続々とご要望が寄せられています

で力を合わせてもっと広げましょう。

―今年には選挙があるのですか。―

●3月29日告示、4月7日投票で、市議会議員府会議員の選挙、また7月頃には参院選もあります。共産党が伸び、

昨年、アンケートハガキを配布させていただきました。ご意見ご要望など、返信して頂いています。ありがとうございます。

―一部を紹介いたします。―

◎民宿、これ以上増加しないほしい。

◎車椅子生活の家族がいます。歩道がデコボコで穴だらけなので外に出歩みにくいです。押す側の私にも負担がかります。

◎八条口の喫煙コーナーから煙が出てくる。南側に横断歩道がなく車椅子で渡れない。

◎回送バスが多すぎ。

◎京都駅前八条通りの自転車レーンが却って危ない。

◎伏見の呉竹センターでのボランティア養成講座を南区でもやってほしい。講座終了後、教育委員会と現場の学校で話が合っていない。

◎桂川の嵐山く木津川の自転車道にツイレが少なく困っています。